

La P'tite vadrouille : Marie et Pierre-André Delachaux

Notre chronique part à la rencontre de Marie et Pierre-André Delachaux qui ont lancé l'exposition Môtiers Art en plein Air en 1985

22.06.2021

De l'art au grand air et en pleine nature dans le Val-de-Travers : la 8e édition de Môtiers Art en plein air a commencé dimanche, elle est à découvrir jusqu'au 20 septembre.

Môtiers Art en plein Air, c'est une aventure qui a démarré en 1985. A l'origine de cette idée, Marie et Pierre-André Delachaux. Armelle les a retrouvés sur place, à Môtiers, pour évoquer cette exposition qui a bien évolué depuis ses débuts. Tout est parti d'une idée un peu folle :

L'exposition d'art contemporain en plein air garde le même principe depuis sa première édition en 1985 : la présidence des artistes sur place, afin qu'ils créent pour Môtiers.

Retrouvez toutes les infos sur la 8e édition de Môtiers Art en plein air, ainsi que notre galerie photo. /asu



La P'tite vadrouille est parti à la rencontre de Marie et Pierre-André Delachaux à Môtiers.